

お客様 各位

PASO JAPAN

「大麻取締法及び麻薬及び向精神薬取締法」改正に伴う当社の対応に関して

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、厚生労働省より発表のあったとおり、「大麻取締法及び麻薬及び向精神薬取締法」改正に伴う関係政令の一部が本年 12 月 12 日に施行されます。

本政令に含まれる「成分規制」に従い、当社といたしましては、以下の対応を実施および予定しております。

1. 本年 11 月 30 日をもって、当社の全ての現行製品の販売を当社のオンラインからは終了いたします。
2. 法律上は本年 12 月 11 日までお手持ちの製品をご使用いただけますが、当社の現行製品は成分規制に適合しない可能性があるため、それ以降は製品を廃棄するなどの処分が必要となります。  
なお、本政令の施行は不可抗力であるため、当社はお客様がお持ちの製品の引き取り・回収などが出来かねますのでご了承のほど、よろしくお願い申し上げます。

本状況に関し、ご理解を賜りたく何卒お願い申し上げます。

なお、本件に関するお問い合わせは、[info@pasocbd.jp](mailto:info@pasocbd.jp)までお願い致します。

以上